



Ehrenamt hat Zukunft – Hilfe, die ankommt

FRIEDRICHSHAFEN - Der Kinderschutzbund Ortsverband – Friedrichshafen plant noch in diesem Jahr eine Ausbildung für die Telefonberatung am Kinder- und Jugendtelefon. Alle, die sich für die Kinder und Jugendlichen einsetzen möchten und Interesse an diesem ehrenamtlichen Engagement haben, können sich gern unter den angegebenen Kontaktadressen näher informieren und anmelden. Junge Menschen können nach der Ausbildung ihre Mitarbeit schwerpunktmäßig auf die Beratung im Projekt „Jugend berät Jugend“ legen. Wir freuen uns sehr von Ihnen zu hören. Kinderschutzbund: 07541/22124; Kontaktperson: 07541/82389.

FOTO: DER KINDERSCHUTZBUND BUNDESVERBAND